
【建設整備課】

①�深夜除雪の出動判断は、前日の夕方までに巡回し、天気予報などを踏まえながら総合的に判断しています。予

想以上に降った場合は通勤時間帯などを避けて日中に緊急除雪などを行う場合があります。

②�土日祝日は、その日の深夜から翌日の夕方頃までの除雪当番を1人決めて電話対応を行っています。雪が多い日

などは1人では対応出来ないことがありましたので、今後はスムーズに応援要請できる体制を構築していきます。

③�雪置き場の河川敷の土地及び坂路は国が所有しており、除雪シーズンの12月から4月までを国から町が占用許可

を受けて一時的に使用しています。

　�坂路の拡幅について国に問い合わせましたが、坂路は河川を管理するためのものであり、洪水時の川の流れの

影響を極力さけるために最小断面にしているので、現状での利用にご理解をお願いします。

【みどり町】

避難行動要支援者名簿の定期的な更新等はどの

ようなっている？

【福祉介護課】

　対象となる方に毎年11月頃、名簿記載の同意書

を送付し、6月下旬頃までに名簿を更新します。

　生活状況の変化など考えられるため、過去に名

簿記載に同意されなかった方にも送付していま

す。

【鶴田消防署】

　ホース収納箱は分団からの要望で設置されたも

ので、管理（維持・修繕）はすべて分団が行うこ

とになっています。しかし、団員構成の変化で修

繕等が困難な分団が増えたため、依頼があれば消

防署で修繕等の対応を行っていました。

　そして、令和4年の五所川原地区消防事務組合

の再編に伴う正規の人事異動が始まり、そのよう

な作業が出来なくなりました。それ以来、撤去し

ている分団が多いのが現状です。

【胡桃舘】

消防設備 （ホース収納箱） の老朽化が見られます。

見回り点検などされた方いいと思います。

【相原町】

除雪対応について、

➊大雪でも除雪が入らない理由

➋朝の電話対応が1人では不十分では？

❸ 役場裏の雪置き場の坂路が往来１車線しかないので出入りが大変です。

　4月21日（月）、町国際交流会館で「行政推進員と町との意

見交換会」が開催されました。各地区の行政推進員からは地

域の声を代弁してさまざまな意見や要望が出されました。

　意見交換会の内容の一部を抜粋・要約してご紹介いたしま

す。

政推進員と政推進員と

町との意見交換会町との意見交換会

地域の声声を町へ

行行

【田中町】

ゴミ出しで、 前日に出したり分別がされていない事

が増えています。 看板などの対策をしてみては？

【住民環境課】

　当課に連絡していただければ、注意なども含め

対応いたします。また、看板の設置や広報等によ

るゴミ分別の啓発については課内で適切な方法を

検討し、決定しましたらご連絡いたします。

【木筒】

休日に道路の陥没を発見し、 役場に連絡したが対

応した警備員が職員に連絡がつかないことがあった

【建設整備課】

　警備会社と協議し、緊急時の連絡体制を構築

していきたいと考えております。
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役職 行政区 氏　名

代表監事 亀　田 坂本　正輝

新田子 坂本　春義

大　巻 福井　純一

強　巻 藤森　忠通

六
郷
地
区

副会長 胡桃舘 花田柳太郎

理事 境 奈良　幹夫

中野 松山　　賢

山道 一戸　秀久

梅
沢
地
区

東瀬良沢 髙橋　洋美

西瀬良沢 成田　　晃

監事 沖 今　　照彦

理事 横萢 鈴木　雅晴

松倉 永田富士夫

役職 行政区 氏　名

水
元
地
区

桂　井 須藤　貞夫

理事 稲　川 福田　秀昌

尾　原 須藤　繁喜

田の尻 岡　　　裕

野　木 相馬　正充

間　山 成田　豊昭

理事 木　筒 三浦　大俊

鶴寿団地 神　　和孝

理事 前中野 鏡谷　　聖

後中野 棟方　　聡

掛　元 齋藤　秀光

米元・共栄 伊藤　　学

稲　元 石澤　秋彦

役職 行政区 氏　名

鶴
田
地
区

派　立 齋藤　恭藏

監事 寺　町 竹浪　秀治

仲　町 上原　英夫

本　町 八木橋秀秋

駅前通り 澁谷　丞治

田中町 齊藤　義昭

桜　町 松山　久志

富士見町 棟方　慎也

公園通り 工藤　光雄

文化通り 金山　昭彦

鷹ノ尾 藤田　　保

相原町 神　　正治

会長 みどり町 澁谷　兼幸

理事 あさひ町 笹森　愼一

駅東町 佐々木年一

大　性 三浦　博寿

理事 菖蒲川 野宮　弘文

鶴　泊 三浦　清勝

　現在、 町内の行政区に各1名の行政推進員が任命されています。 今年度の地域 （住民） と行政のパイプ役を担う行

政推進員は、 以下の皆さんです。
令和7年6月1日現在

令和 7 年度行政推進員令和 7 年度行政推進員

　当委員会と教育民生常任委員会は、廃校の利活用状況および富士見湖パークの現状について調査するため、5

月 16日に合同視察を実施しました。

　まずは、地域活性化支援センター「ツルタラボ」（旧水元中央小学校）を視察しました。複合施設として整備

された貸オフィスの一部には既に利用者が入居しており、コワーキングスペースやイベントスペースなどに加え、

体育館やグラウンドもあることから、地域産業の振興や交流促進など、今後も多様な用途への活用が期待される

施設でありました。

　次に、富士見湖パークでは、老朽化した遊具やバーベキュー施設が撤去され、新たに休憩用ベンチが数カ所に

設置されていました。町民やたくさんの観光客を迎える公園として、来園者のニーズを的確に捉えながら、計画

的に整備を進める必要があると感じました。

つるたまち議会活動報告つるたまち議会活動報告 VOL.12（文責：総務経済常任委員会委員長　澁谷�正行）

ご存じですか？植えてはいけない 「けし」 に注意！

　違法薬物となるアヘンが含まれる「不正けし」の栽培は法律で禁止されています。

　令和 6年度には青森県西北保健所管内で、「不正けし」が 2,135 本発見されま

した。これは県内で発見された「不正けし」の約 6 割となります。

　不正けしは鑑賞目的でも栽培が禁止されており、過去には検挙事例もあります。

　疑わしいけしを発見しましたら、青森県西北保健所まで通報をお願いします。

不正けしは、 鑑賞目的でも栽培してはいけません！

不正けし （ソムニフェルム種） の特徴！

　葉・茎・つぼみはキャベツのような白っぽい緑色をしていて、茎を巻き込むよ

うな葉の形をしています。花の色は赤・ピンク等さまざまです。

■問い合わせ先 ： 青森県西北保健所�指導予防課　☎：0173-34-2108

▲不正けし
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